



La verdad

DIGITAL

Fecha: 27/02/03

El Plan de Salud se centrará en el alzheimer y el parkinson

LA VERDAD/CARTAGENA SONRIENTES. Marqués se adelanta a los diputados Iniesta y González Tovar. / J. M. RODRÍGUEZ / AGM
ImprimirEnviar La atención a enfermos de alzheimer y de parkinson es una de las principales novedades del Plan de Salud de la Región para el periodo 2003-2007, que ayer presentó en la Asamblea Regional el consejero de Sanidad, Francisco Marqués.

En esta Comunidad Autónoma hay diez mil enfermos de alzheimer y dos mil de parkinson cuya atención sanitaria se incluye, por primera vez, en los objetivos del Plan de Salud de una Región, indicó Marqués.

El consejero de Sanidad explicó que este documento marco fija los objetivos sanitarios para los próximos cinco años, donde se invertirá cinco millones de euros, y que en su elaboración han participado más de 800 profesionales. Francisco Marqués señaló que este plan considera como áreas prioritarias el cáncer, las enfermedades cardiovasculares, las enfermedades transmisibles, la salud mental, la **diabetes**, los accidentes, los estilos de vida y el fortalecimiento y modernización del sistema sanitario.

En la oposición, el diputado socialista Rafael González Tovar afirmó que el Plan de Salud «es un mal simulacro de programa electoral, un cúmulo de buenas intenciones que no son más que un brindis al sol», y pidió que se volviese a elaborar y que se incluyera una cuantificación de los objetivos.

Por su parte, el diputado de IU Joaquín Dólera considera que «con este documento la Región camina a la deriva en lo que se refiere a estrategia sanitaria», y añadió que no «le valen referencias genéricas sin cuantificación».